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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

politique de l'environnement
Question écrite n° 114291

Texte de la question

M. Thierry Mariani appelle l'attention de M. le garde des sceaux, ministre de la justice, sur la nécessité de
protéger notre environnement, cette protection devant être effectuée quotidiennement non seulement par les
particuliers mais aussi par les pouvoirs publics et dans les institutions. C'est pourquoi il souhaite connaître ses
actions et ses intentions afin de favoriser le recyclage des cartouches d'encre des imprimantes au sein des
services de son ministère et des services et administrations s'y rattachant.

Texte de la réponse

Le garde des sceaux, ministre de la justice, fait connaître à l'honorable parlementaire qui souhaite connaître les
actions du ministère de la justice afin de favoriser le recyclage des cartouches d'encre des imprimantes utilisées
au sein de ses services et établissements rattachés les éléments suivants : - les consommables informatiques
usagés sont stockés dans des boîtes en cartons spécifiques, appelées « Ecobox », et sont collectés deux fois
par mois par deux prestataires agréés qui assurent le traitement de ces cartouches d'encre. Ces prestataires
transmettent ensuite régulièrement à la chancellerie un document assurant le suivi du parcours de recyclage des
consommables informatiques. Ce document fait état précisément des différents types de consommables
collectés, de leur nombre exact ainsi que de leur destination qui peut être le retour au constructeur, la
valorisation énergétique ou celle de la matière. En outre, les trois principaux constructeurs de consommables
informatiques faisant l'objet d'un marché avec le ministère de la justice ont obtenu des écolabels européens ou
américains pour leur implication dans le recyclage de leurs produits et le respect des normes
environnementales.
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